

た か す

北九州市立高須小学校

学校だより 6月号

令和5年6月2日(金)

校長 成重純一

学校探検 校長室へ

先月の12日(金)に、1年生と2年生が「がっこうたんけん」をしました。2年生は案内役です。これまでの経験があるので、学校に関しては1年生より詳しいです。

その探検コースに校長室もありました。教室や職員室とは全く違うつくりで驚いていました。ある1年生の男の子に「この黒い椅子(応接用のソファのこと)は、何のためにあると思う?」と私が尋ねると、そばにいた2年生のパートナーが持っていた紙で隠しながら「お客さんとお話をするため。」と小さな声で教えます。1年生は、そのとおりに答えます。

さらに質問を重ねると、そのたびに「お兄ちゃん」が横から教えて、「弟」がそのまま回答してくれました。私には全部聞こえているので、かわいくて笑い声を抑えるのに必死でした。

かわいい探検隊を迎えた時間でした。



新体カテスト

新体カテストとは、私が小学生の頃に受けていたスポーツテストから変更され、平成11年度から行われている調査です。反復横とび、20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げなどがあります。以前のスポーツテストからは、垂直跳び、踏み台昇降、連続逆上がりなどがなくなりました。

新たに入った種目では、シャトルランの運動量が多いです。決められた時間内に20mを往復する運動ですが、熱中症を防ぐため、涼しい時期に行いました。このほかにも、テストの時間にも水分補給を適宜行うなど、細心の注意を払っています。

結果のお知らせは、まだ先になりますが、お子さんの体力の目安としてご覧ください。



通級による指導 申し込みは7月14日まで

本年度から、本校に通級による指導を行う教室(特別支援教室:教室名「チャレンジルーム」)ができたことを4月号でお知らせしました。

この教室に通う子どもは、各教科の学習は通常の学級で行います。生活や学習をする上で苦手を感じていることを少しでも改善・克服していくために、決められた時間だけ、本人の実態に合った指導を特別支援教室で受けるという仕組みです。

7月14日(金)までに学校に申し込みの意思をお伝えいただければ、教育委員会の受付期限である7月31日(月)に間に合います。迷っておられる方は、遠慮なく担任にご相談ください。